

# 躍動

市川市立南行徳中学校

学校だより 11月号

令和3年11月1日 校長 浅原 慎介

〒272-0138 市川市南行徳 2-2-2 TEL047-397-5910 FAX047-397-5911

URL:<http://www.sgyoutoku-tyu.ichikawa-school.ed.jp/welcome.html>

学校ホームページQRコードはこちら ↓

【学校長より】

## 修学旅行終わる

10月12日(火)13日(水)の二日間、3年生の修学旅行が無事行われました。一日目は成田山周辺の散策や座禅体験(成田山新勝寺にて)、夜はホテルでテーブルマナー教室を実施しました。雨が降りそうで降らないぐずついた天気でしたが、屋外での活動は何とか無事に行うことができました。宿泊先は、成田空港近くのホテルということもあり、グローバルな仕様となっており、物珍しい環境の中で生徒たちは仲間と一晩を楽しく(!?)過ごせたかなと思います。気持ちの高ぶりのためか、ジュースの自動販売機前では長蛇の列となっていました。二日目は、成田から浦安へ移動し、東京ディズニーランドと東京ディズニーシーに分散して、アトラクションを堪能していました。雨が降ったり止んだりでしたが、生徒たちは天候なんて何のそのと言わんばかりに存分に楽しんでいる様子が伺えました。



## 秋深く冬支度へ

先月の中旬後半(18日ごろ)から急激に気温が下がり、朝晩は冷え込みが強く、暖房が恋しくなる時期になりました。

さて、11月上旬に1、2年の校外学習が予定されています。班別にコースを計画して、あとは当日を迎える段階となっています。2年生は昨年に予定されていた校外学習の実施ということになります。また、1年生も中学生として初めての校外学習となります。どちらの学年も、校外学習中のルール、学校外の場所で過ごすときのマナーなどをきちんと検討しています。ルールやマナーを守り、思い出に残る校外学習となることを望んでいます。また、コロナ感染予防対策も忘れずに(マスクをきちんと着用する、大声をださない、食事をする場面では黙食で。手洗いの徹底など)行いましょう。



## タブレット指導開催

先月11日(月)、全学年生徒の自宅と学校間でタブレット指導が行われました。授業をオンラインで結ぶ初めての試みでしたが、授業を受けていた生徒たちからの声は「対面式」のほうが良いという意見が過半数を超えていました。この結果を聞いたときに、学校は生徒にとって必要な空間であることを再認識できました。しかし、状況によっては自宅待機になることもあり得ます。今後も発信側(学校側)も工夫を重ね、生徒が主体的に学べるような配信をまいります。



## 【11月の行事予定】 最終下校 17:00

日	曜	日 課	行 事 予 定	給食開始
1	月	月①②③④⑤		12:35
2	火	木①②③④⑤⑥	日課変更	12:35
3	水	文化の日		
4	木	水①②③④⑤⑥	日課変更3年:2学期期末試験(国・社・数) 2年:校外学習(川越方面)	12:40
5	金	金①②③④⑤⑥	3年:2学期期末試験(英・理・保体)	12:40
8	月	月①②③④⑤		12:35
9	火	木①②③④⑤⑥	日課変更 3年:到達度試験 1年:校外学習	12:35
10	水	水①②③④⑤⑥	進路事務のため3年生給食後下校	12:20
11	木	火①②③④⑤⑥	日課変更	12:35
12	金	金①②③④⑤⑥	専門委員会	12:35
15	月	月①②③④⑤		12:35
16	火	火⑥⑤④③②①	進路事務のため3年生給食後下校	12:35
17	水	水①②③④	定例研 諸活動停止(~25日朝)	12:20
18	木	木①②③④⑤⑥	1・2年:学習相談	12:35
19	金	金①②③④⑤⑥	1・2年:学習相談	12:35
22	月	火①②③④⑤⑥	日課変更	12:35
23	火	勤労感謝の日		
24	水	水②③①⑥	1・2年:2学期期末試験(国・社・数)	12:45
25	木	木④③⑤⑥	1・2年:2学期期末試験(英・理)	12:40
26	金	金①②③④⑤	成績処理のため5時間	12:35
29	月	月①②③④⑤	進路事務のため3年生給食後下校	12:35
30	火	火①②③④⑤	成績処理のため5時間	12:35

※今後の社会情勢等により、予定は変更になる場合がございます。

※3年生は期末試験の4日・5日も給食後下校となります。

## 【学校徴収金についてのお知らせ】

割愛させていただきます

## 【生活面について】

11月から冬服の期間になります。セーターやカーディガンの着用等、冬服に関する決まり事を確認しましょう。

〈冬 季〉 10月1日～5月31日（10月31日まで冬服移行期間）

◎防寒用としての黒・紺・グレーのセーター(Vネック)・カーディガン(Vネック)の着用は認めています。上着からはみ出ないものを着用しましょう。

◎通学時に防寒コート(黒・紺・グレー)やマフラー、手袋等の防寒具着用を認めています。

◎校章をブレザーの所定の位置につけます。



寒い日はポケットに手を入れたくなりますが、ポケットに手を入れたまま挨拶すると相手から見た印象は悪いです。手袋を着用するなど、防寒具を正しく使いましょう。

オンライン指導に関する決まりを設けましたのでご確認ください。

- ・オンライン指導の画面を撮影したい場合は、事前に保護者が先生に許可を取ってから撮影する。許可がない場合は、静止画・動画共に撮影を禁止する。

新たに決まりを設けた理由として、スマホで撮ったオンライン指導の画像や動画をSNS上に投稿・送信されたためです。このような行為は、オンライン指導に限らず、SNSへの投稿が肖像権侵害等の触法行為につながる可能性があるため、利用状況をご家庭でご確認いただきますようお願い致します。

## 【健康面について】

急に気温が下がり、体調を崩しやすい季節になりました。空気が乾燥しているため、水分補給をこまめに行い、のどをうるおしましょう。学校では感染症予防のため、今月から加湿器を各クラスに設置いたします。ご家庭では、普段と違う様子がないか、顔色が悪くないかなどの健康観察を引き続きお願いいたします。また、インフルエンザ予防接種が始まりますので、受験生や必要な生徒は予防接種を行い、インフルエンザ対策をしましょう。

「生活面について」の中にもありましたが、制服やジャージのポケットに手を入れて歩く生徒を見かけます。つまずいて転んだ時にとっさに手が出ず、顔や頭をけがする事例がよくあります。寒くてもポケットから手を出すようにしましょう。